

«Männerfragen» – zwischen Engagement und Unterstützung

In der malerischen Kulisse von Liechtenstein erhebt sich eine starke und unverzichtbare **Stimme für Männer, Väter und Familien: Männerfragen**. Als eine Organisation, die für Unterstützung, Bildung und Gemeinschaft steht, hat sich der Verein als wichtiger Eckpfeiler im Land etabliert.

Die Organisation zählt eine beeindruckende Mitgliederzahl von 268 Personen – Männer und Frauen. Die wahre Stärke von Männerfragen liegt in seinem Engagement. Die Nachfrage nach Unterstützung steigt stetig: Dieses Jahr erwartet Männerfragen 170 beratene Personen, was rund 300 – teils ehrenamtliche – Arbeitsstunden ausmacht.

Belange der Männer werden vertreten

Ein Herzstück der Organisation ist das Familien- und Väterhaus, ein Ort, an dem Männer mit und ohne Familie seit 2013 vorübergehend Unterkunft finden. Auch dieses Projekt wird grossteils ehrenamtlich betrieben. Dieses Engagement zeigt die tiefe Leidenschaft und den Wunsch, einen Unterschied in der Gesellschaft auszumachen. Männerfragen vertritt als einzige Organisation die Belange der Männer in Liechtenstein – eine Tatsache, welche die Notwendigkeit ihrer Arbeit zusätzlich unterstreicht.

Verschiedene Themen und Projekte

Bildungsangebote für Männer, werdende Väter, Väter im Spannungsfeld zwischen Arbeit und Familie und weiteres mehr werden organisiert und durchgeführt – für Mitglieder vergünstigt.

Themen wie Männergesundheit und Gewaltschutz sind grenzüberschreitend. Daher engagiert sich Männerfragen hier im Rahmen von Erasmus+-Projekten.

Online baut Männerfragen seine Präsenz durch Social Media, Newsletter und eine umfangreiche Webseite aus. Die kürzliche Übersetzung der Webseite ins Englische ist ein weiterer Schritt, um Barrieren abzubauen und fremdsprachige Personen, welche in Liechtenstein wohnhaft sind oder arbeiten, zu erreichen.



Nicolaus Ruther, Heinrich Senti, Hansjörg Frick, Morten Andersen und Brigitte Wohlwend (v. l.).

Hier stehen auch die beliebten e-Ratgeber für Ratsuchende kostenlos zur Verfügung.

Ein Ort für alle, die Rat und Unterstützung suchen

Der Verein arbeitet auch mit Unternehmen und Organisationen aus Liechtenstein zusammen und schafft so eine Win-win-Situation. Solch eine Art der Zusammenarbeit zwischen Nonprofit-Organisationen und Unternehmen in Liechtenstein ist neu. Jedoch hat sich der Verein für Männerfragen auf die Fahnen geschrieben, sowohl neuartige als auch innovative Wege gehen zu wollen.

Zusammenfassend ist Männerfragen nicht nur ein Verein, sondern ein sicherer Ort für alle, die Rat, Unterstützung und Orientierung suchen. Wer sich für die An-

gebote oder Dienstleistungen von Männerfragen interessiert, ist herzlich eingeladen, die Website www.maennerfragen.li oder auch persönlich die Fachstelle an der Feldkircher Strasse 50 in Schaan zu besuchen.

Leider sind die Ressourcen des Vereins Männerfragen knapp und reichen oft nicht aus, um alle Bedürfnisse abzudecken. Es ist eine ständige Herausforderung, ausreichende finanzielle Unterstützung zu erhalten. Aus diesem Grunde ist der Verein gerade jetzt sehr froh um weitere Mitglieder oder um eine Spende, mit der auch solche Anzeigen finanziert werden, damit auf diese wichtige Thematik aufmerksam gemacht wird. ANZEIGE

Bankverbindung: LLB, Vaduz
IBAN: LI98 0880 0000 0565 2954 6

Kontakt

● **Männerfragen**
Verein und Fachstelle
Feldkircherstrasse 50, Schaan
Tel. +423 794 07 01
info@maennerfragen.li
www.maennerfragen.li



**MÄNNER
FRAGEN**

Zahlteil



Mitglied werden

